

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée et la remise des dépts aux entrepreneurs qui ont soumissionné.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 16 juillet 1914, p.m.

* M. le Commissaire Hébert, Président; MM. Côté, McDonald et Ainey.

1.—M. l'Echevin Chartrand introduit une délégation de citoyens du quartier Hochelaga, concernant l'établissement d'un parc dans le quartier Hochelaga, sur le terrain situé en face de l'église d'Hochelaga, rue Ontario.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil, en date du 14 mars 1914, à l'effet d'acheter les terrains nécessaires pour l'établissement dudit parc.

2.—(21748) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant l'estimé pour la construction de l'égout collecteur du quartier Bordeaux, au coût total de \$18,000, dont \$16,728 payable par la Cité et \$1,272 payable par les propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter la somme ci-dessus pour la construction dudit égout à la journée.

3.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que M. Eugène Monday soit nommé à la position de Commis préposé à la copie des procès-verbaux des séances du Bureau des Commissaires, au salaire de \$700 par année, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit voté pour engagement de secrétaires pour les Commissaires et autres employés pour le service de la Ville.

4.—(21744) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau dans les rues suivantes:

	Montant
17ème Avenue, de Masson à Boulevard Rosemont ..	\$4,650
Rue Harvard, du Chemin de Lachine à Western ..	1,000
Rue Dablon, Est Boulevard Décarie ..	1,000
	\$6,650

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la pose desdits tuyaux, le montant requis devant être imputé sur les crédits votés pour la pose de tuyaux dans différentes rues.

5.—(19584) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit additionnel de \$1,000 pour la construction d'un égout dans la rue Cartier, entre les rues de Montigny et Lafontaine, payable comme suit: \$50 par la Cité et \$950 par les propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—(21619) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$1,200 pour la pose de tuyaux en tuile de 8" dans la rue Saint-Charles, quartier Ahuntsic, payable comme suit: \$750 par la Ville et \$450 par les propriétaires.

Resolved: To apply to the Council for authorization to have the said work done by day and to refund the deposits to the tenderers.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 16th July 1914, p.m.

Present: Commissioner Hébert, in the Chair, and Messrs. Côté, McDonald and Ainey.

1.—Ald. Chartrand introduced a delegation of citizens of Hochelaga Ward, concerning the establishment of a park in Hochelaga Ward, on the piece of land situated opposite the Hochelaga Church, Ontario street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To reaffirm the report made to Council on the 14th March 1914, recommending that the land required for the establishment of said park be purchased.

2.—(21748) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of constructing a main sewer in Bordeaux Ward, the same amounting to \$18,000, of which \$16,728 payable by the City and \$1,272 by the proprietors.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the above sum be voted for the construction of said sewer by day labor.

3.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Eugène Monday be temporarily engaged to copy the minutes of the meetings of the Board of Commissioners, at a salary of \$700 per annum, the sum required to be charged against the appropriation voted for the engagement of secretaries for the Commissioners and other employees.

4.—(21744) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that water mains be laid in the following streets:

	Amount
17th Avenue, from Masson to Rosemont Blvd ..	\$4,650
Harvard, from Lachine Road to Western ..	1,000
Dablon, East Décarie Boulevard ..	1,000
	\$6,650

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the laying of said water mains, the sum required to be charged against the appropriations voted for the laying of mains in different streets.

5.—(19584) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an additional appropriation of \$1,000 be voted for the laying of a sewer in Cartier street, between de Montigny and Lafontaine streets, said sum payable as follows: \$50 by the City and \$950 by the proprietors.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

6.—(21619) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$1,200 be voted for the laying of an 8" pipe in St. Charles street, Ahuntsic Ward, said sum payable as follows: \$750 by the City and \$450 by the proprietors.